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VERBALE DI RIUNIONE DI CONSIGLIO 
COMITATO REGIONALE F.I.S.E. EMILIA ROMAGNA 

4 GIUGNO 2020 
 
Il giorno 4 Giugno 2020, alle 19:30, in videoconferenza, si è riunito il Consiglio Regionale (d’ora in avanti il 
Consiglio) del Comitato Regionale Emilia Romagna, per discutere e deliberare sul seguente ordine del 
giorno: 

1. Comunicazioni del Presidente  
2. 2° Variazione di bilancio 
3. Organizzazione Galà dell’Equitazione 2019 
4. Organizzazione e calendario gare regionali 
5. Progetto Scuola Jump 
6. Progetto Sport Salto e Dressage 
7. Stage varie discipline 
8. Delibere amministrative 
9. Varie ed eventuali 

 
Risultano presenti alla riunione, collegati in tele/videoconferenza: 

• Presidente Ruggero Sassi 
• Vice Presidente Angelo Alpi 
• I Consiglieri: 

o Niccolò Bagni  
o Greta Braglia 
o Paolo Cervi 
o Carlo Alberto Sgargi 
o Davide Zanghi dalle Olle 

• Rappresentante dei Cavalieri Marco Vitali 
• Rappresentante di Proprietari di Cavalli Floriana Galatioto 
• Revisore dei Conti Anita Moretta 
• La collaboratrice responsabile dell’amministrazione Enrica Chiossi.  

 
Assenti giustificati: Consigliere Giovanni Sbaraglia. 
Assenti ingiustificati: Rappresentante dei Tecnici Marco Gazzarrini.  
 
Il compito della verbalizzazione viene assunto dal segretario Davide Zanghi, assistito dalla dipendente 
Marina Cima, collegata in videoconferenza 
 

 

 
Via Trattati Comunitari Europei, 7 – 40127 Bologna  T. 051/035 32 34 - F. 051/035 32 33  E.  fise.emilia@gmail.com 

P.I. 02151981004 C.F. 97015720580 
www.fise.it/emiliaromagna 

 



 
Comitato Regionale Emilia Romagna 

 
 

Il Presidente apre la riunione con la variazione di bilancio che si rende necessaria dopo la comunicazione 
da parte della Federazione dell'annullamento delle Ponyadi Edizione 2020. La Federazione desidera 
conoscere le intenzioni del Comitato riguardo un ulteriore sostegno per i circoli durante l'emergenza COVID, 
ma il Presidente comunica che non ha percepito questa necessità tra i circoli affiliati e considera invece 
l’ipotesi di un sostegno per concorsi regionali per la ripresa dello sport in regione.  
 
VARIAZIONE DI BILANCIO 
Il Presidente passa la parola alla collaboratrice Enrica Chiossi che annuncia la variazione di bilancio come 
segue: in base alle spese dello scorso anno è emerso che sono stati spesi 11.062,00 € per le iscrizioni per le 
Ponyadi per tutte le discipline, 5.500,00 € per spese di indennità diarie e rimborsi per Ponyadi per i tecnici 
e il capo equipe e 5.000,00 € di spese di trasferta e soggiorno tecnici per stage pre Ponyadi.  
La proposta è di assegnare 11.062,00 € nel CEB riguardante l'assemblea elettiva regionale, che pare che 
dovrà essere organizzata nel 2020, 5.500,00 € per i collaboratori considerando che a settembre verrà 
confermata la collaborazione di Eleonora santi e 5.000,00 € destinati allo sport come sostegno per i 
Campionati Regionali di luglio. Il revisore dei conti Anita Moretta conferma la disponibilità dei fondi e la 
variazione viene quindi approvata all'unanimità dal Consiglio. Il consigliere Paolo Cervi chiede conferma del 
fatto che i fondi delle discipline saranno a ridistribuiti e ridotti in base alla nuova variazione di bilancio e 
chiede se fosse possibile sapere l’ammontare delle cifre divise per disciplina.  
 
La collaboratrice Chiossi e il revisore dei conti Moretta lasciano la riunione alle ore 20:00.  
 
GALÀ DELL’EQUITAZIONE 2019 
Riguardo il galà dell’equitazione, la cui organizzazione è stata sospesa per l'emergenza COVID, il Presidente 
porta a conoscenza del Consiglio due ipotesi:  

a) riprogrammare l'evento che si farebbe a bordo piscina con un massimo di persone calcolato su una 
capienza di 1200 persone quindi con la possibilità del necessario di stanziamento;  

b) perdere la caparra, che ammonta a 4.000,00 €, annullare l'evento e restituire le quote già versate 
dai partecipanti per la prenotazione.  

Il consigliere Bagni riporta di avere ricevuto diverse considerazioni da cavalieri e istruttori che ci tengono 
molto che l'evento abbia luogo. La stessa opinione viene riportata dal consigliere Greta Braglia. Il 
Consiglio, di comune accordo, decide di optare per l'organizzazione del galà nel periodo estivo in modo 
che possa essere ospitato nell'area esterna dell'Hotel Savoia Regency. Ovviamente il tutto è subordinato 
alle emanazioni delle regole governative per il contenimento del contagio. 

 
CALENDARIO REGIONALE 
Il Presidente Sassi comunica al Consiglio che pensa di organizzare una riunione in videoconferenza con i 
comitati organizzatori delle gare regionali non appena verrà definito il calendario nazionale e di interesse 
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federale; propone al Consiglio di abolire le quote di inserimento in calendario per promuovere 
l’organizzazione di gare regionali.  
Il consigliere Paolo Cervi interviene in comunicando che molto probabilmente l’organizzazione della Coppa 
delle Regioni di Attacchi verrà affidata al comitato Emilia-Romagna, come da nostra proposta per lo 
svolgimento all’ippodromo la Ghirlandina di Modena. Il Consiglio si dimostra entusiasta per questa 
opportunità e concorda sul fatto della riunione online con i comitati organizzatori, da mettere in atto 
quanto prima. Come supporto per la ripresa delle gare regionali, il Presidente ha espresso il desiderio di 
aiutare economicamente i comitati organizzatori: una proposta potrebbe essere quella di incaricare un 
giudice, oltre che il Presidente di giuria, a spese del comitato stesso. 
 
CAMPIONATI REGIONALI SALTO 
La data scelta per i campionati regionali di salto e quella del 3/5 luglio. Il Presidente illustra brevemente il 
perché della decisione facendo notare che alcune regioni hanno scelto l’alternativa di ottobre (13/15). Gli 
aspetti da valutare per l’organizzazione sono diversi, tra cui la compresenza in giuria e in segreteria. Il 
Presidente convoca una riunione con i responsabili del salto ostacoli per lunedì sera alle ore 18:00 presso il 
centro ippico il Panaro per mettere a punto il programma tecnico, visti i tempi stretti per la pubblicazione.  
 
TALENT SHOW JUMPING 
La partecipazione a questa iniziativa proposta dalla federazione è molto complessa in quanto è obbligatoria 
la partecipazione a tre gare di qualifica e alla finale per cinque squadre di diversa entità. La responsabile 
Floriana Galatioto ascolterà nei prossimi giorni le considerazioni dei cavalieri emiliani e, in accordo con i 
responsabili del salto ostacoli, comunicherà al comitato la decisione finale circa la partecipazione a questo 
tipo di gare. 
 
PROGETTO SPORT SALTO 
Per quanto riguarda il progetto sport di Salto Ostacoli attendiamo regolamento definitivo dalla federazione 
e in base a quello il comitato deciderà circa il calendario delle tappe regionali. 
 
STAGE 
In questi giorni il Comitato ha ricevuto diverse proposte per gli stage nazionali:  

• per lo stage di Giuseppe forte riservato ai pony si decide di pubblicare sul sito un annuncio per 
invitare gli istruttori a segnalare il loro interesse per questo stage e i nominativi dei binomi; 

• Per lo stage di Giorgio Nuti si decide di confermare le date (13/14 luglio e 28/29 settembre) e si 
comunicherà in un secondo tempo le località (proposte Le Siepi, il Glicine, il GESE).  

• Per lo stage sul territorio di Dressage con Valentina Truppa e Alessandro Poncino la data scelta è 
quella del 6/7 luglio, data già comunicata al Dipartimento del saggio, da cui attendiamo conferma. 
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Il Presidente sollecita il referente Bagni per chiarezza circa i contatti con il Giudice, anche in base a 
quanto anticipato verbalmente dal tecnico Protti. 

• Per lo stage sul territorio della disciplina del completo, è stato confermato l’incontro con Roberto 
Rotatori che si svolgerà al circolo ippico Lo Stradello di Scandiano in data 11/12 luglio.  

• Per lo stage di attacchi con Cristiano Cividini, il consigliere Paolo Cervi conferma verbalmente la 
data della prima settimana di luglio.  

• Viene deciso di sospendere, al momento, gli stage organizzati con il tecnico Alberto Protti nei giorni 
precedenti  le gare regionali.  

 
CIRCUITO CCE INTERREGIONALE 
Il Presidente comunica di avere già contattato i Presidenti di Veneto e Toscana per la rimodulazione del 
circuito interregionale di completo, da cui si attendono le considerazioni e idee per le variazioni. 
 
APPROVAZIONE VERBALE CONSIGLIO 14 APRILE E RIUNIONE 23 APRILE 
Le bozze del verbale del Consiglio precedente, del 14 aprile, e della riunione esecutiva del 23 aprile, sono 
stati inviate via email i consiglieri, e all’unanimità vengono approvati. 
 
DELIBERE AMMINISTRATIVE 
Vengono prese in esame ed approvata all’unanimità le seguenti delibere amministrative: 
 

• Delibera 40 – Acquisto cancelleria 
• Delibera 41 – Resi vari 
• Delibera 42 – 2° Variazione di bilancio  

               
Null’altro essendoci da deliberare, il Consiglio si scioglie alle 21:30. 
 
 Il Segretario        Il Presidente 
   Davide Zanghi dalle Olle       Ruggero Sassi 
 
 
_____________________      ________________________ 
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